

50 Päckchen hängen am Wunschbaum

Hirschberg/Weinheim/Ladenburg.

Nur einen Tag hat es gedauert, bis die Wunschkarten am Baum vergriffen waren. Inzwischen hat sich unter dem Weihnachtsbaum der Goldbeck Südwest GmbH in Hirschberg ein großer Haufen bunt verpackter Geschenke gesammelt. Dahinter steckt eine besondere Aktion: Der Weihnachtsbaum der Regionalgesellschaft wurde in diesem Jahr zum Wunschbaum. Kinder und Jugendliche, die in Wohngruppen des Pilgerhauses Weinheim und im Haus Mirabelle in Ladenburg leben, haben ihre Weihnachtswünsche auf bunte Karten geschrieben. Aufgehängt wurden sie am Weihnachtsbaum der Goldbeck-Regionalgesellschaft in Hirschberg.

Große und kleine Wünsche

Mitarbeiter pflückten die Karten und erfüllten die großen und kleinen Wünsche. Mehr als 50 Geschenke sind so zusammengekommen, die an die glücklichen Empfänger aus dem Pilgerhaus Weinheim und dem Haus Mirabelle versendet wurden, wie das Unternehmen in einer



Goldbeck-Aktion für benachteiligte Kinder (von links): Kaufmännischer Leiter Markus Püschel sowie die Geschäftsführer Thorsten von Killisch-Horn und Dr. Michael Six vor dem Wunschbaum.

BILD: GOLDBECK GMBH

Pressemitteilung schreibt. Die Kleinen wünschten sich vor allem Beyblades und Malsachen. Bei den Jugendlichen zählten Handy-Zubehör und Mode-Accessoires zu den beliebtesten Wünschen.

Können Kinder und Jugendliche nicht in ihrer Familie leben, finden diese in den Wohngruppen des Pilgerhauses Weinheim und des Hauses Mirabelle in Ladenburg ein neues Zuhause. In einer geschützten

und fördernden Umgebung leben sie gemeinsam mit Gleichaltrigen, Betreuerinnen und Betreuern in familienähnlichen Gruppen. Gemeinsam beschreiten sie ihren schulischen und privaten Alltag, werden individuell gefördert und auch auf ein selbstständiges Leben vorbereitet.

Die Betroffenen

Im Haus Mirabelle – einer heilpädagogisch-therapeutischen Einrichtung des AWO-Bezirksverbands Baden – wohnen bis zu 32 junge Menschen in drei familienähnlichen Gruppen. In den vier Wohngruppen des Pilgerhauses Weinheim leben aktuell insgesamt 26 Kinder und Jugendliche. Wer die wichtige Arbeit der Einrichtungen sowie die Kinder und Jugendlichen unterstützen möchte, hat dazu ganz unterschiedliche Möglichkeiten, die von Spenden und Zustiftungen bis hin zu Ehrenämtern reichen.



Weitere Informationen unter www.pilgerhaus.de und www.awo-baden.de